



Aktive Idealisten

Antrag Umlenkung Verkehr auf dem Campus Saarbrücken.

Antrag: / Petition:

Das Studierendenparlament fordert, dass die Straße zwischen A5 1 und A5 3 nur noch von Bussen und Fahrzeugen der Universität zur Durchfahrt freigegeben, und für sonstige PKWs zur Durchfahrt gesperrt wird. Außerdem soll durch Schilder die Straße An A1 1-5 als Umleitung gekennzeichnet werden.

The student parliament demands that the road between A5 1 and A5 3 is only open to buses and university vehicles and closed to other cars. In addition, the street An A1 1-5 should be marked as a diversion by signs.

Begründung: / Justification:

Auf der Strecke befinden sich keine Parkmöglichkeiten, das Gebäude A5 1 kann mit dem Auto auf der Rückseite (Richtung Mathematik und Informatik) angefahren werden. Der Einzige Grund die Straße als Durchfahrt zu nutzen, ist um Vom Gebiet Campus Center in die Unteren Bereiche der UdS (Gebiet Informatik/ Mathematik) zu gelangen. Diesen Verkehr hoffen wir mit diesem Antrag umleiten zu können. Die Umleitung über A1 1-5 sorgt für einen Gemütlicheren Campus Center Bereich, ohne ständigen Autoverkehr. Von dieser Umleitung profitiert vor allem die Campus Wiese, die zurzeit ununterbrochen von Autos umfahren wird.

There are no parking facilities on the route, the building A5 1 can be approached by car on the back side (direction Mathematics and Computer Science). The only reason to use the road as a thoroughfare is to get from the Campus Center area to the lower areas of the UdS (Computer Science/Mathematics area). We hope to divert this traffic with this application. The diversion via A1 1-5 will ensure a more comfortable Campus Center area, without constant car traffic. This diversion will especially benefit the Campus Wiese, which is currently constantly bypassed by cars.

